
Vins Tranquilles Still Wine

La Bordelaise ANTIK associe des lignes épurées empruntées aux bouteilles en verre soufflé, qui accueillaient jadis les plus grands crûs, à la technologie 
verrière la plus récente. D’une hauteur faible (266 mm), cette bouteille se pare d’une épaule bien marquée, apportant une impression sensuelle et élé-
gante. Sa piqûre avec boudine apporte une référence supplémentaire aux lignes d’autrefois. Avec son apparence parfaitement équilibrée et sa belle 
luminosité, la bouteille ANTIK sera le digne flacon d’un vin de haute lignée.

The Bordelaise ANTIK combines refined outlines borrowed from the blown-glass bottles that used to harbor the greatest vintages, and state-of-the-art 
glass technology. With its fairly subdued height (266 mm), this bottle features a well-defined shoulder, conveying at first sight a feeling of sensual ele-
gance. The node in its punt brings an extra reference to the outlines of old-time bottles. With its perfectly balanced look and fine luminosity, ANTIK will 
be a worthy vessel for a high-lineage wine.

BORDELAISE
ANTIK 75 CL
PREMIUM +



CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Les éléments techniques figurant sur ce document n’ont pas de caractère contractuel, ils sont communiqués à titre indicatif.
The technical elements contained in this document are for guidance only, and do not form part of the product specification.
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EMBALLAGE PACKING

Contenance Capacity
 
Référence Reference
 
Bague Finish
 
Poids Weight
 
Hauteur totale Overall height
 
Diamètre pied Base diameter
 
Diamètre épaule Shoulder diameter
 
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter
 
Niveau de remplissage Fill height
 
Choix qualitatif Quality
 
Profondeur piqure Punt height
 
Teinte Glass color 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nombre d'articles par couche Bottles per layer
 
Nombre de couches Number of layers
 
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet
 
Poids total palette Pallet gross weight
 
Hauteur totale Overall height 

143

7

1001

716 kg

2,01 m

 Antique
Antique Green

75 cl 25.36 oz

5060

Plate SB 29

660 g 23.28 oz

266 mm 10.47 in

78,9 mm 3.11 in

88,8 mm 3.50 in

18,5 mm 0.73 in

63 mm 2.48 in

Standard

30 mm 1.18 in

Ø 18,5

Ø 88,8

30

26
6

Niv. 75 cl ± 1 cl à 20°C 

Ø 78,9

Ø 29

63

Ø 30


